

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillahirrahil'alamin, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas seluruh rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian skripsi yang berjudul: "Penggunaan Habitat HTI dan Hutan Lindung oleh Beruk (*Macaca nemestrina*, Linnaeus 1766) di Unit Sindotim, Riau".

Penyusunan skripsi ini tentunya banyak pihak yang terlibat dalam membantu proses penyelesaian skripsi ini. Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Agung Sedayu, S.Si., M.Sc dan Ibu drh. Atin Supiyani, M.Si selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, dukungan dan kesabaran dalam mengarahkan penulis selama perencanaan dan pelaksanaan penelitian, serta penyusunan skripsi hingga terselesaikannya skripsi ini, Kepada Ibu Dr. Elsa Lisanti, M.Si dan Ibu Eka Putri Azrai, S.Pd., M.Si selaku dosen penguji atas segala saran, kritik dan masukan dalam perbaikan skripsi ini, kepada Ibu Sri Rahayu, S.Kep., M.Biomed. selaku penasehat akademik atas nasehat dan dukungan yang memotivasi penulis selama ini, kepada Bapak M. Isnin Noer, M.Si dan Helmi Romdhoni, S.Si atas ketersediaannya dalam berbagi ilmu dan pengalaman lapangan yang berharga.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Yossa Istiadi, M.Si yang telah memberikan proyek berkelanjutan sekaligus membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian, kepada Bapak Dr. Ir. Budi Tjahjono, M.Agr selaku *Plant Protection Head Research and Development* Sinarmas Forestry, Bapak Dolly Priatna selaku *Head of landscape Conservation, Asia Pulp&Paper*, dan Bapak Yatno selaku pihak PT. Arara Abadi Sinarmas Forestry yang telah memberikan izin dan bimbingan kepada penulis untuk melakukan penelitian mengenai primata. Kepada Bapak Surachman. L. Tobing selaku *Head of Forest Sustainability* yang telah mendampingi pada saat di lapangan, kepada Bapak Irwansyah dan Bapak Kristanto Silaban serta anggota G4S lain yang telah mendampingi saat di lapangan dan mengantarkan ke lokasi penelitian.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Papa, Mama, Rian dan Vino selaku keluarga tercinta atas segala doa dan kasih sayangnya yang senantiasa selalu memotivasi dan memberikan dukungan moril dan materil kepada penulis hingga terselesaikannya skripsi ini. Kepada sahabat seperjuangan Tri Sedyaningrum dan Bakrie grup (Anni, Rivanti, Ida, Fauziah, Ivana, Rere, Nadia, Ratna, Nanda, dan Ghina) yang telah memberikan semangat, kebersamaan, dan keceriaan, kepada teman-teman Biologi 2014 atas kebersamaannya selama perkuliahan, dan kepada Kakak-kakak dan adik-adik di KSP *Macaca* UNJ atas semua kebersamaan dan dukungannya.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, baik dari segi penyajian, diksi, dan pembahasan yang masih kurang komprehensif, oleh karena itu segala bentuk kritisi, masukan, dan saran yang konstruktif akan sangat berharga dalam penyempurnaan lebih lanjut.

Akhir kata, semoga Allah senantiasa memberikan rahmat-Nya kepada kita dalam menuntut ilmu dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis maupun kemajuan ilmu pengetahuan Indonesia, serta diharapkan menjadi referensi untuk penelitian mengenai habitat selanjutnya khususnya di bidang primatologi. Terima kasih.

Jakarta, Januari 2019

Avita Putri Nurindah Sari